

Ausschuss für Planungsangelegenheiten am 11.02.2020

TOP 8 – Mündliche Anfragen

Mündliche Anfrage des Stadtrates Eric Eigendorf (SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)) zu den überdachten Fahrradabstellanlagen an der Kreuzung Südstadtring/Paul-Suhr-Straße

Im Zuge des Ausbaus der Straße und der Straßenbahnanlagen wurden an der benannten Kreuzung auch überdachte Fahrradabstellanlagen errichtet (siehe Fotos). Diese werden laut Bürgerinnen und Bürgern allerdings nur sehr wenig genutzt.

Daher frage ich die Verwaltung:

1. Warum wurden die Abstellanlagen genau an dieser Stelle errichtet, wo sie sowohl zur Wohnbebauung als auch zum Südstadtzentrum vergleichsweise weit entfernt sind? Sind die Anlagen primär für die Nutzerinnen und Nutzer des Südstadtzentrums gedacht oder eher für Anwohnerinnen und Anwohner?

